
会 議 要 録 

名   称 令和４年度 第１回西予市社会教育委員会 

事 務 局 

西予市教育委員会教育部生涯学習課生涯学習係 

TEL：0894-62-6415 

FAX：0894-62-0692 

開 催 日 時 令和 4 年 6 月 22 日（水）10：00 ～ 11：38 

開 催 場 所 西予市教育保健センター ４階 大ホール 

出席者 
委  員 18名／20名 

事務局 15名 

議事内容(要旨) 
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1. 開会                   10：00 

（1）委嘱状交付 

（2）開会あいさつ      西予市教育委員会教育長 

（3）自己紹介 

 

2. 役員選出 

 

3. 協議事項 

（1）社会教育委員会について 

   事務局説明 

 

（2）2022年度教育基本方針について 

   生涯学習課長説明 

 

（3）2022年度活動計画について 

   各担当課から説明 

 

【質疑・意見】 

 今回、計画書の様式を変更したが、まだ精査しなければいけ

ないと感じている。重点目標の具体的計画を記入する欄の記

載の仕方に統一感がない。今後検討し、何をどのように具体的

に記入するか統一を図りたいと思う。 

 

 宇和公民館の人権教育に関する重点目標、具体的計計画に、

「ＳＯＧＩ」や「ハラスメント」など、現代に応じた新しい人

権について取り組まれている印象をもった。野村の方でもあ



 

 

 

委員 

 

 

スポーツ・文化課

課長補佐 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

野村教育課長 

 

 

 

 

三瓶教育課長 

 

 

 

 

 

えて踏み込んだ内容を掲げていると感じる。今後もこのよう

な人権問題に真摯に向き合ってほしい。 

 

 国際映画祭が 10月に開催されるということだが、具体的な

場所はどこか。 

 

 この事業は県との共催事業だが、まだ具体的な話し合いは

できていない。通常だと６月、７月頃から担当者協議を進めて

いくが、まだできていないのではっきりした事が言えない。 

市としては、昨年は野村で開催したので、三瓶でやってはど

うかという意見もあるし、ジオミュージアムがオープンした

のでそこで開催できればという案もある。県と協議しながら

決定したい。 

 

 昨年、野村の乙亥会館の映画祭に参加した。参加者は高齢者

の方ばかりで、若い方は少なかった。パイプ椅子に２時間半か

ら３時間座られているのも大変そうだった。無料なので致し

方ないとは思うが、場所の選択、設備についても配慮していた

だけたらと思う。 

 

（4）2022年度社会教育関連予算について 

   各担当課から説明 

 

【質疑・意見】 

 少年自然の家維持管理事業について、今どのようになって

いて、今後どうするつもりなのか。また三瓶教育課の宮中雲子

音楽祭は早々に中止が決まっているが、今後このような音楽

関係はコロナ禍でどうなっていくのか。   

 

 少年自然の家の建物については使用できない状況で、現在

はグラウンドの草刈り等の経費を計上している。今後施設は

廃止する方向で、財産的にも普通財産に移行し、総務課管理と

することになろうかと思う。 

 

 宮中雲子音楽祭は３月に実行員会で中止が決定された。音

楽祭は 10月の開催だが、課題曲を決めて参加を募集する為、

早い時期に開催を決定しなければいけない。３月頃は、まだコ

ロナ感染症終息の目途が立っていなかったため中止となった

ようである。 
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人権啓発課長 
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人権啓発課長 

 今後、この事業を廃止するわけではない。継続する方向で考

えているが、実行委員の方々が高齢となっていることも課題

となっている。 

 

 人権教育費の１千万円の減額については、各支所の人権教

育に関する会計年度任用職員給与を別の項に組み替えたと説

明されていたが、人権教育に関する会計年度任用職員の費用

をなぜ人権啓発に組み替えたのか。 

 

 人権啓発課にいる１名の会計年度任用職員について人権対

策費で管理していたが、各支所にいる指導員についても一括

で管理した方がわかりやすいということで、事務事業の見直

しをした。 

 

 では、３項社会福祉費の中に、目で別に人権対策費があると

いうことか。 

 

 そのとおり。 

 

（5）令和５年度からの社会教育と今後のスケジュールについ

て 

   事務局から説明 

 

（6）その他 

  ・スポーツ・文化課より 

    ウクライナ相撲代表チームの西予合宿について 

 

  ・令和４年度愛媛県社会教育研究大会について 

 

  ・第 64回全国社会教育研究大会広島大会について 

 

  ・令和４年度愛媛県公民館研究大会について 

 

  ・全国史跡整備市町村協議会 

    愛媛県支部第 27回総会について 

 

  ・四国遍路世界遺産登録推進協議会  

    「資産の保護措置」検討会について 

  

 



4. 閉会あいさつ            副委員長 

11：38終了 

 

 

 


